

Presstexte (for english version, please scroll down)

Dirk Moersdorf Media&Entertainment GfK:

"Quiet Streets aus Nürnberg warten mit brillantem Britpop und Alternative Rock auf, der auf einzigartige Weise moderne Klänge und Melodien mit den gewaltigen Sounds großer Vertreter der Musikgeschichte vereint. In ihren mitreißenden Songs bieten die fünf Musiker beinahe verloren geglaubte Tiefe und Urkraft mit solch einer spielerischen Leichtigkeit dar, dass sie so bei ihren Konzerten alle Zuschauer regelrecht in ihren Bann ziehen. Ein must-see mit Ohrwurmgarantie für alle Fans handgemachter Musik!"

Volkmar Ramisch EMP:

"Alles andere als Quiet! Wer bei dieser Show nicht irgendwann mindestens beide Beine herumwirbelt muss taub oder tot sein. Da stehen völlig unscheinbare Menschen auf einer Bühne und liefern genau das, weshalb man mal begonnen hat Musik zu hören: Eine bombastische Performance! Ein ganz klares Yes Yes Yes!"

English Presstext:

Dirk Moersdorf Media&Entertainment GfK:

"Quiet Steets from Nuremberg come up with brilliant Britpop and Alternative Rock, which unites modern sounds and melodies with the treasured music of the big representatives of music history. With their rousing songs, the five musicians present depth and elementary power (you might have supposed as lost nowadays) in such a playful easiness, that all audience is literally spellbound! A must see with catchy-guarantee for all fans of true handmade music!"

Volkmar Ramisch EMP:

"Anything else but Quiet! Who does not twirl his legs around at some point at this show must be deaf or dead. There are these completely homely guys on stage and deliver exactly, what made anybody listening to music: A bombastic performance! Definitely Yes, Yes, Yes!"